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    Titel
    Stirb und werde Österreicher. Beitrag zur Wunder- und Wundheilung

    Autoren
     Manfred Moser,  Klagenfurt











Dieser Vortrag war Teil der von "Kakanien revisited" konzipierten, gemeinsam mit dem Fußballmagazin "Ballesterer" organisierten und mit Hilfe von "cenex", "picto", "die Drahtwarenhandlung" und der Tageszeitung "Der Standard" umgesetzten Veranstaltung zum 50. Jahrestag des Finales von Bern.

Manfred Mosers Beitrag beschäftigt sich mit der Frage, wer man denn nun sei: Deutscher, Österreicher? Einfach nur fußballbegeistert zu sein reicht nicht, und die Zuweisungen erfolgen ohnehin.








This text was a contribution to the event marking the 50th anniversary of the World Championship Final in Bern, conceived by "Kakanien revisited", organised together with the football magazine "Ballesterer", and realised with the help of "cenex", "picto", "die Drahtwarenhandlung" and the newspaper "Der Standard".

Manfred Moser's contribution deals with a question of identity: Austrian or German? Just being a football fan is not enough, and categorisations will be dealt out anyway.
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